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PROCÈS-VERBAL 
 
Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école du Mistral, tenue le 
lundi 25 novembre 2024, à 19 h, à la bibliothèque. 

 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE - PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

 
 
 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
 

École du Mistral 
 

254 avenue Ross · Mont-Joli, G5H 3M4 · 418-775-7206 · Télécopie : 418-775-1215 

LES REPRÉSENTANTES ET REPRÉSENTANTS DES PARENTS : 
Madame Mélanie Langlois (TEAMS) 
Madame Christine Dubé 
Madame Louise Langelier 
Madame Caroline D’Astous 
Madame Geneviève Pigeon 
Monsieur Benoît Grondin 

Absences 

LES REPRÉSENTANTES ET REPRÉSENTANTS DU PERSONNEL ENSEIGNANT : 
Madame Marie-Émilie Lechasseur 
Monsieur Alexandre Lavoie 
Monsieur Berthier Francoeur 
Monsieur Jonathan Proulx 

 

LA REPRÉSENTANTE DU PERSONNEL PROFESSIONNEL : 
Madame Mégann Travers-Galarneau 

 

 
LA REPRÉSENTANTE DU PERSONNEL DE SOUTIEN : 
 Madame Karine Lévesque 

LES REPRÉSENTANTES DES ÉLÈVES : 
Madame Maryane Michaud (TEAMS) 
Monsieur Jordan Bérubé  

LES REPRÉSENTANTES DE LA COMMUNAUTÉ : 
Madame Kathy Fougère 
Madame Mélissa Villeneuve 
Madame Karine Tanguay 
Monsieur Francis Thibeault 

 

LE REPRÉSENTANT DE LA DIRECTION : 
Monsieur Sébastien Rioux 
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2. ACCUEIL DE MME LANGELIER COMME NOUVELLE MEMBRE DU CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT À LA SUITE DE LA DÉMISSION DE MME MÉLANIE PROULX  

Monsieur Sébastien Rioux explique les raisons et motivations du départ de madame 
Mélanie Proulx. 
 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Monsieur Jonathan Proulx, appuyé par monsieur Berthier Francoeur, propose l’adoption 
de l’ordre du jour. 

 

4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 21 OCTOBRE 2024 

Madame Marie-Émilie Lechasseur, appuyé par monsieur Jonathan Proulx, propose 
l’adoption du procès-verbal du 21 octobre avec les corrections suivantes : corriger ADEL 
au point 18. Mention au point 18 pour les nouveaux locaux de l’agence de presse. 
Madame Marie-Émilie Lechasseur appuie et monsieur Jonathan Proulx seconde. 
 

5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 21 OCTOBRE 2024 

Monsieur Sébastien Rioux fait les suivis. 

6. PÉRIODE DE QUESTIONS (POUR LE PUBLIC) 

Aucune question ni en présence, ni en visioconférence. 

7. PAROLE AUX ÉLÈVES DU GOUVERNEMENT ÉTUDIANT 

Calendrier de l’avant : 
Organisation d’activité tous les mardis  
Spectacle de noël 11-12 novembre  
Semaine prochaine Harmonie 

8. FORMATION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Fiches 15 et 16. 
Monsieur Rioux nous explique le fonctionnement. 

9. OBJECTIFS ET PRINCIPES DE RÉPARTITION DES RESSOURCES FINANCIÈRES 
2025-2026 

Le document vient du Centre de services et sera approuvé par le conseil d’administration 
le 10 décembre 2024. Monsieur Rioux explique le budget. 
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10. MESURES DÉDIÉES ET PROTÉGÉES 2024-2025  

Monsieur Alexandre Lavoie, appuyé par madame Geneviève Pigeon, propose l’adoption 
des mesures dédiées et protégées 2024-2025. 
 

11. GRILLE-MATIÈRES 2025-2026 

Madame Geneviève Pigeon, appuyée par madame Caroline D’Astous, propose 
l’approbation de la grille-matières 2025-2026.  

12. NORMES ET MODALITÉS 2024-2025 – PRÉSENTATION 

 

13. CONSULTATION AUPRÈS DES ÉLÈVES – INFORMATION 

 

14. ACTIVITÉS ÉDUCATIVES NÉCESSITANT UN CHANGEMENT À L’HORAIRE OU UN 
DÉPLACEMENT À L’EXTÉRIEUR (LIP, ART. 87) 

 
Monsieur Alexandre Lavoie, appuyé par madame Marie-Émilie Lechasseur, propose 
l’approbation des activités en attente des dates réelles pour l’activité de Berthier 
Francoeur. 

15. DONS, SUBVENTION — LEVÉES DE FONDS – APPROBATION 

 
Aucune demande. 

16. INFORMATION  

 
DE LA PRÉSIDENCE 
 
Madame Dubé apprend que nous aurons une boîte courriel. 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

  

 
 
DE LA DIRECTION 
 
Invitation à l’assemblée générale annuelle de la fondation de l’école du Mistral le 9 
décembre, 17 h. Un siège est à pouvoir au sein de la Fondation. 
 
Comité mieux être - résultat recueilli. Présentation par madame Carol-Ann Guy : 
 

• Défi 1 : Le sentiment de reconnaissance au travail – par la suite – petit mots doux 
pour la reconnaissance. Très apprécié par le personnel; 

• Défi 2 : Niveau de stress; 
• Défi 3 : La communication; 
• Force 1 : Sentiment d’appartenance; 
• Force 2 : Sentiment de compétence; 
• Force 3 : La motivation. 

 
Diverses solutions sont proposées.  
Monsieur Rioux offre ses vœux de Joyeuses Fêtes et bonne année aux membres. 
 
DU PERSONNEL DE L’ÉCOLE 
 
Monsieur Alexandre Lavoie nous informe de la visite de la commission sur le 
parlementaire sur les réseaux sociaux.  
 
Trois députés sur 125 étaient présents 
 
Recrutement des élèves de secondaire 1 à 5 capables d’exprimer leurs points.  
 
Les législateurs découvraient ce qui pouvait être fait sur les réseaux sociaux.  
 
Deux spectacles d’épouvantes - plus de 70 personnes parfois sur scènes.  
 
L’harmonie a intégré ses nouveaux locaux. 
 
Parcours exceptionnel du football. Fin de semaine mémorable pour les jeunes. Respect, 
engagement et réussites des sportifs soulignés par la communauté. 
 
Mention par Berthier Francoeur pour les élèves de l’Harmonie à la FAMEQ. 
 
 
DU COMITÉ DE PARENTS 
 
Rencontre le 19 novembre, remerciements à Jean-François pour le support technique.  
Le comité de parents regroupe un délégué parent de chaque école du CSS.  
Deux conseillers pédagogiques ont expliqué ce qu’est CCQ. 
Le poste vacant a été comblé.  
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DE LA TRÉSORERIE 
 
Aucune information. 
 
  
APM (Agence de presse du Mistral) 
 
Émissions débutées le 11 novembre.  
 
Deux personnes sont venues parler du jour du souvenir; 
 
Spectacle de noël : 2 et 9 décembre en onde; 
 
Le 15 novembre : chanson enregistrée par nos élèves et ceux des Cheminots. 
 

17. CORRESPONDANCE 

Aucune correspondance. 
 

18. DIVERS 

Remboursement des frais liés aux concentrations en cas de désistement.  
 
Proposition de rembourser l’élève immédiatement. Création d’une politique de 
remboursement à faire. 
 
2 244 $ – 300$ - frais de base – inscription RSEQ  
 
Madame Geneviève Pigeon appuyée par monsieur Benoît Grondin, propose d’accorder 
à titre exceptionnel un remboursement pour le restant de la saison de hockey qui tient 
compte des frais fixes et des services reçus (mois et match) et de la subvention du 
ministère de l’Éducation. 
 
 
Projet de monsieur Sébastien Rioux : Refaire la cuisine au PPVA pour la rendre 
accessible aux élèves avec des handicaps, fauteuil roulant, etc.  
 

19. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION 

Se référer au calendrier. 

20. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
L’ordre du jour étant épuisé, la levée de l’assemblée a lieu à 21 h 32.  
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